
№ 評 価 の 観 点 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ

1 教育目標の達成に向けて、よく努力している。 4 2 3.7 Ａ

2 学校経営方針は、わかりやすく伝わっている。 2 3 1 3.2 Ｂ

3 重点目標が日常の教育活動に反映され取り組まれている。 6 3 Ｂ

4 学校運営は、組織的に円滑に進められている。 3 2 1 3 Ｂ

5 生徒達の、服装身なりは高校生らしくてよい。 5 1 3.8 Ａ

6 生徒達は、登下校の交通マナーなどよく守っている。 3 2 1 3.3 Ｂ

7 生徒は明るく楽しく学校生活を送っている。 3 3 3.5 Ａ

8 生徒の基礎基本を大切にし、分かりやすい授業を行っている。 5 1 2.5 Ｃ

9 「生徒一人ひとりの個性を伸ばす高校」の実現に努力している。 2 3 1 3.2 Ｂ

10 家庭・地域との連携を図り、開かれた学校になっている。 1 4 1 3 Ｂ

11 生徒の健全育成のため、家庭・地域及び関係機関と連携している。 1 4 1 3 Ｂ

12 教職員は、学習指導、生活指導、進路指導等に熱心に取組んでいる。 5 1 3.8 Ａ

13 教職員は、生徒、保護者、地域住民に誠意をもって接している。 4 2 3.7 Ａ

14 教職員は、接客、言葉遣い、電話での対応・服装等が良い。 5 1 3.8 Ａ

15 施設・設備は安全に教育活動のために活用されている。 2 2 1 1 2.7 Ｂ

16

17
本校は、今後一層地域社会と連携し、生徒の自己実現の期待に応えられるような学校づくりを目指してい
きます。ご意見、ご助言をお願いします。
〇生徒数が少ないことを逆手にとり、これまで以上に地域社会に谷地高校をアピールしていくことが必要
に思います。
〇生徒の個性を伸ばす教育。社会人への一歩を踏み出す大切な世代、心身のバランスのとれた人材の育成
を地域とともに計ってほしい。郷土の宝です。一層の発展を期待しています。

〇現実的に小規模の高校となってしまいますが、コンパクトだからこそ生徒と先生の距離が近く学習指導
が行き届く事が可能だと思います。学力よりも、社会に出た時に順応できる「たくましさ」を身に付けら
れる高校になって欲しいと個人的に望んでいます。
〇公立高校という遠慮をぬぐいさり、独自のＰＲ、独自の運営に乗り出す機会とも考えられます。進学・
就職・文・武・オールマイティーな高校という魅力を発揮してください。

令和元年度　学校評価アンケート（学校評議員用）

県立谷地高等学校

　このアンケートは、本校の教育活動をより良いものにするためのものです。学校評議員の方々が感じている
ことを回答してください。評価の基準は、次の５段階で○印を記入してください。

Ａ：（よく当てはまる）=４点、Ｂ：（やや当てはまる）＝３点、Ｃ：（あまり当てはまらない）＝２点
Ｄ：（全く当てはまらない）＝１点、Ｅ：（わからない・判断できない）＝カウントせず　として集計

教育活動について、感じたことを述べてください。
〇生徒数が減っているなか、教員数も少なくなり大変なおもいをしながら教育指導を行っていることに感
謝しています。
〇生徒、教職員の方々が頑張っている様子が見られ、嬉しく思います。伝統ある谷地高の校風を歴史とと
もにつないでください。
〇明るく元気な学校と感じています。
〇先生と生徒の距離が近く、生徒一人一人に寄りそっていただいている感じがする。


